

Más de 50 mil millones de pesos en obras de acueducto y alcantarillado



Sumado a las obras de reposición de 13 kilómetros de redes de acueducto que se están realizando en la comuna dos y de una inversión aproximadamente de 26 mil millones de pesos en rehabilitaciones de alcantarillados sanitarios y pluviales en diferentes sectores de nuestro distrito, la empresa Aguas de Barrancabermeja continuará desarrollando

importantes proyectos en beneficio de los usuarios.

“Decirle a Barrancabermeja que, en los próximos días, comenzamos con el alcantarillado de los barrios La Paz, del barrio Los Pinos, del barrio Jerusalén, todos estos sectores los vamos a intervenir, con una inversión aproximadamente de mil millones de pesos, pero también vamos a hacer la reposición de redes de acueducto del barrio El Recreo, son 5 kilómetros de redes de acueducto que también vamos a lograr mejorar la calidad en el servicio”, Carlos Arturo Vázquez Aldana gerente general de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

Además de los sectores mencionados, también se harán obras de alcantarillado en los barrios: Palmar II, vereda La Independencia, Colmenas y de acueducto en: Belén, Progreso, Danubio, Corales y El Triunfo.

“Actualmente ya presentamos ante regalías, un proyecto aproximadamente de 14 mil millones de pesos, para cambiar todas las redes de acueducto del barrio Colombia; hay una apuesta del sr alcalde y hay una apuesta de este gerente de queremos mejorar la calidad, pero también depende de todo el apoyo que nos brinda la comunidad”, Carlos Arturo Vázquez Aldana.

Desde el acueducto distrital también trabajamos en la estructuración del proyecto de alcantarillado pluvial y sanitario y el cambio de redes de acueducto de lo que será el Distrito Malecón. En total en proyectos estamos hablando de una inversión en calidad de vida a los usuarios que supera los 50 mil millones de pesos.